

Blickwechsel

**360°-Sicht dank rundum
drehbaren Rückenlehnen**

Change of perspective

**A 360° view, thanks to fully
rotatable backrests**

DS-164



DS-164



Revolutionäre Rückenschieb-Mechanik

Das DS-164 lässt sich mit nur einem Handgriff vom offenen Sofa in eine elegante Chaise-longue verwandeln, die Rückenlehne zugleich stufenlos um 360° stilvoll drehen.

Die modulare Sitzinsel, in organischen Rundungen gehalten, beeindruckt mit ausdrucksstarker räumlicher Präsenz, innovativer Funktionalität und spielerischem Umgang mit den klassischen Erwartungen an ein Sofa. Ein Einrichtungselement, das sich jedem Grundriss und jedem Bedürfnis individuell anpasst.

Revolutionary back-push mechanism

DS-164 can be transformed from an open sofa into an elegant chaise longue in a single movement, while the backrest can be stylefull rotated infinitely by 360°.

The modular seat island, presented in organic curves, impresses with its expressive spatial presence, innovative functionality and playful approach to the classic expectations of a sofa. A furnishing element that individually adapts to every floor plan and every need.



design
Hugo de Ruiter



since
2004



special functions
360°



► functions

DS-164 Masse / Measurements

